

## Street Racket: Neue Sportart mit viel Potential



Street Racket kann draussen oder drinnen gespielt werden und benötigt dazu kaum Infrastruktur.

**Die neue Sportart «Street Racket» soll zu einem integralen Bestandteil in vielen vitaswiss-Sektionen werden. Der Verbandsvorstand arbeitet derzeit an der Einführung mit Schulungsangeboten.**

Kennen Sie «Street Racket»? Die neue Sportart steht für ein integratives Schweizer Bewegungs- und Bildungskonzept – einfach zu lernen, ohne Infrastruktur anwendbar und mit über 600 Spielformen für jedes Alter und jedes Niveau. Street Racket ist somit ideal für Sportvereine, Schulen und Organisationen.

### In den Sektionen lancieren

Der Vorstand von vitaswiss hat sich zum Ziel gesetzt, Street Racket in- wie auch

ausserhalb der Sektionen zu lancieren. «Die Bewegungsmuster von Street Racket lassen sich in viele Lektionen von vitaswiss integrieren. Es können aber auch neue Gruppen entstehen, die sich ausschliesslich auf Street Racket konzentrieren», sagt die Verbandspräsidentin Laurence Brugger. Die neue Sportart sei zudem eine Chance, neue wie auch jüngere Mitglieder zu gewinnen.

### Schulungstag am 28. April

Als nächsten Schritt sucht der Verband interessierte Personen und Sektionen, die bereit wären, bei der Lancierung von Street Racket mitzuwirken. Am Sonntag, 28. April, führt vitaswiss in Zusammenarbeit mit der Street Racket



Street Racket ist ein generationsübergreifendes Bewegungskonzept.

GmbH in Olten eine Schulung für all jene durch, die Street Racket künftig in den Sektionen wie auch für neue Gruppen vorstellen wollen. Diese Personen dienen danach als Botschafterinnen und Instruktoren, indem sie sich in der Ausbildung von neuen Leitungspersonen engagieren.

Jahr auch in verschiedenen Verbands- und Leiterinnen-Kursen implementiert.

### Street Racket selber erleben

In den kommenden Monaten wird Street Racket an diversen Veranstaltungen von vitaswiss immer wieder vorgestellt – zum Beispiel an der Delegiertenversammlung vom 4. Mai in Emmenbrücke, an der Health Expo vom 25. Mai in Basel, am Aktivtag vom 15. September oder an der LeiterInnentagung vom 26. Oktober. Dann besteht stets die Möglichkeit, Street Racket selber auszuprobieren. Weitere Infos dazu folgen. Neben den genannten Veranstaltungen wird Street Racket dieses